

Home > Ambiente

27 dic 2022 - 8:47 a. m.

“Salvemos la selva”: la campaña del MinAmbiente para proteger la Amazonia

La iniciativa busca convocar a las comunidades campesinas e indígenas que son parte del Arco Amazónico a proteger los bosques y minimizar los impactos derivados de quemas no controladas, incendios forestales y talas para expandir los terrenos y ejecutar actividades de ganadería.



0



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



El Ideam señala que entre diciembre y marzo se genera el 60% de la deforestación de todo el

año.

Foto: Iván Muñoz Franco

Escucha este artículo



0:00 / 2:42 1X

Durante los últimos 21 años, en Colombia se han deforestado más de 3 millones de hectáreas de bosque, de los cuales 1,8 millones de hectáreas hacen parte de la Amazonia. Una cifra que inquieta cada vez más. Con el propósito de generar conciencia para que se disminuya la deforestación en el país, el Ministerio de Ambiente lanzó una nueva campaña. (Lea: **Las pruebas de la Fiscalía contra tres alcaldes por atravesar una vía ilegal en la Amazonia**)

Se trata de ‘Salvemos la selva’, una iniciativa que pretende involucrar a las comunidades, principalmente a aquellas que están ubicadas en el Arco Amazónico, en el Sur del Meta, Caquetá, Guaviare y Putumayo, pues en estas zonas, señaló la cartera, más de 500 árboles se pierden por cada hectárea de bosque deforestada.

Susana Muhamad, ministra de Ambiente, aseguró que espera “seguir construyendo una economía que sea ejemplo mundial con la biodiversidad para salvar y cuidar la selva. Queremos que en el centro esté el campesinado abandonado por tantos años y trabajar con ustedes, para ello estamos consiguiendo los recursos y los estamos escuchando para avanzar en este proceso”.

La ministra explicó que esta campaña busca convocar a las comunidades campesinas e indígenas que son parte del Arco Amazónico a proteger los bosques y minimizar los impactos en esta época derivados de quemas no controladas, incendios forestales y talas para expandir los terrenos y ejecutar actividades de ganadería. (Puede leer: **Así quieren rescatar Pantanal, el humedal tropical más**

grande del mundo)

Cifras del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (IDEAM) señalan que la Amazonía presenta mayores temperaturas en el país con períodos secos prolongados, por eso, históricamente se ha registrado un mayor número de hectáreas de cobertura vegetal afectadas por incendios, la mayoría de ellos provocados por el hombre.

Estos bosques afectados, advirtió el Ministerio de Ambiente, podrían tardar entre 25 y 30 años en recuperarse, dependiendo de la estrategia de restauración. (Le puede interesar: **Las estrategias para mitigar la deforestación en los parques nacionales naturales**)

■ ¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente? Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 🐝



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas recomendados

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

Deforestacion

Deforestación Colombia

Deforestación e >

Cargando...

Descuentos

Suscripciones

Programas

Cursos

El carrito

Idiomas